Grußwort des 1. Vorsitzenden des ASV 1861 Wilhelmsdorf

Sehr geehrte Gäste, liebe Tischtennisfreunde,

der ASV 1861 Wilhelmsdorf e.V. hat eine herausragende gesellschaftliche Bedeutung in der Gemeinde Wilhelmsdorf. Der Verein wurde erst durch den Turn- und dann durch den Fußballsport weit über die Landkreisgrenzen hinaus bekannt.



In den letzten Jahrzehnten erarbeitete sich der Sportbereich Tischtennis, nicht nur sportlich, sondern auch gesellschaftlich, einen sehr guten Namen und erweiterte den Bekanntheitsgrad des Vereins zusätzlich.

Im diesem Jahr konnte der ASV Wilhelmsdorf sein 150-jähriges Jubiläum begehen, was bei einem Festwochenende vom 26.05. - 29.05.2011 gebührende gefeiert wurde.

Unser ASV hat derzeit ca. 525 Mitglieder, die sich in die Sportbereiche Breitensport, Fußball, Gymnastik, Radsport, Tennis und Tischtennis aufteilen.

An dieser Stelle möchte ich mich bei der Gemeinde bedanken, die durch den Bau der Hugenottenhalle eine Veranstaltung wie das Weihnachtsturnier in Wilhelmsdorf erst möglich gemacht hat.

Weiterhin bedanke ich mich ganz besonders bei der Sportbereichsleitung und allen Helfern für die Ausrichtung des Turniers.

Ich wünsche allen Gästen einen angenehmen Aufenthalt in Wilhelmsdorf und allen Teilnehmern viel Erfolg.

Jochen Müller

1. Vorsitzender ASV 1861 Wilhelmsdorf e.V.